



Geburtstagsparty des Jahres

Jubiläum Bürger und Gäste feiern das 950-jährige Bestehen
Bad Wörishofens mit einem fröhlichen Fest

VON FRANZ ISSING

Bad Wörishofen „Eins, zwei, drei, los.“ Auf das Kommando von Veranstaltungsleiterin Anna-Marie Schluifelder stiegen am Samstag insgesamt 950 Luftballons in Himmel und zogen mit den Wolken über's Land. Das musikalische Startzeichen für dieses Spektakel anlässlich des 950. Geburtstags der Kneippstadt gab die Blaskapelle Lauchdorf.

Ein paar Hundert Schaulustige verfolgten begeistert den Weitflug-Wettbewerb, bei dem viele Preise winkten. Das große Fest zum Stadtgeburtstag war witterungsbedingt vom Ostpark in die Innenstadt umgezogen – wo dann allerdings eitel Sonnenschein herrschte. Die jüngsten Trachtler des heimischen Vereins „Apenblick“ konnten unter freiem Himmel auftreten, an den Ständen drängten sich die Festbesucher. Auch die Mindelheimer Zeitung

war mit einem Stand vertreten, wo es eine Titelseiten-Aktion als unvergessliche Erinnerung gab – und natürlich Luftballons für den Wettbewerb. Wer wollte, konnte mit Redakteur Johann Stoll und Redakteur Markus Heinrich über das Stadtgesehen und das Zeitungsmachen plaudern.

Für das städtische Jubiläumsfestival mit seinen vielen Höhepunkten hatten sich auch die Vereine mächtig ins Zeug gelegt. Viele waren dabei, von Eine-Welt-Kreis bis Kreisbäuerinnen. Der Duft von Bratwürsten und Apfelküchle lag in der Luft und überall herrschte fröhliches Treiben. Dicht umlagert war stets der Stand des Bundes Naturschutzes, wo Alexander Siebierski hautnah „wilde Tiere“ aus heimischen Teichen, Tümpeln und Bächen vorstellte. „Wir sind hier auch, um die Kinder auf das Wasser als Ursprung des Lebens hinzuweisen und sie zu einer Entdeckungsreise in

die Natur zu animieren“, erklärte Siebierski. Am Stand der Polizei konnte man dagegen ein Polizeimoto torrad „testen“.

Kathrin Krapf aus Mehring freute sich: „Hier herrscht ja eine tolle Atmosphäre und auch für Kinder wird viel geboten“, schwärme sie und verriet, dass sie auf dem Stadtgeburtstag ihrer Schwiegermutter feiert.

Für Action sorgten nicht zuletzt die Tanzgruppen des Stamm-Kneipp-Vereins, die Claudia Sachon vorstellte. Schlangen bildeten sich auch vor den Buden der Kneippersteiner, die Spezialitäten aus ihrer Heimat auftischten und dazu auch gepflegte Weine servierten. Bis weit in die Abendstunden ließen die Gäste Bad Wörishofen hochleben.

► Bei uns im Internet
Viele Fotos vom Jubiläumsfest „950 Jahre Bad Wörishofen“
mindelheimer-zeitung.de/bilder



Am Stand der Polizei Bad Wörishofen durften die Besucher auf dem Polizeimotorrad sitzen – und das Blaulicht ein



Eine MZ-Titelseite mit dem eigenen Foto: Darüber freuten sich auch Karla und ihr Opa Günter Slobodian.





Am Stand der Polizei Bad Wörishofen durfte auf dem Polizemotorrad sitzen – und das Bla

► Bei uns im Internet
Viele Fotos vom Jubiläumsfest „950 Jahre Bad Wörishofen“
mindelheimer-zeitung.de/bilder



Fröhlich feierten die Gäste in der Innenstadt, gerne bei einem Glas Wein, gerne bis in die späten Abendstunden.



Bürgermeister Paul Gruscha (Zweiter von rechts) empfing die Delegation aus der Steiermark zum Steirerfest anlässlich des Stadtjubiläums.

ten Trachtler des heimischen Vereins „Alpenblick“ konnten unter freiem Himmel auftreten, an den Ständen drängten sich die Festbesucher. Auch die Mindelheimer Zeitung

Eine MZ-Titelseite mit dem eigenen Foto: Daraüber freuten sich auch Karla und ihr Opa Günter Slobodian.



Am Stand der Polizei Bad Wörishofen durfte auf dem Polizemotorrad sitzen – und das Bla

► Bei uns im Internet
Viele Fotos vom Jubiläumsfest „950 Jahre Bad Wörishofen“
mindelheimer-zeitung.de/bilder



Fröhlich feierten die Gäste in der Innenstadt, gerne bei einem Glas Wein, gerne bis in die späten Abendstunden.



Bürgermeister Paul Gruscha (Zweiter von rechts) empfing die Delegation aus der Steiermark zum Steirerfest anlässlich des Stadtjubiläums.



Am Stand der Polizei Bad Wörishofen durfte auf dem Polizemotorrad sitzen – und das Bla

► Bei uns im Internet
Viele Fotos vom Jubiläumsfest „950 Jahre Bad Wörishofen“
mindelheimer-zeitung.de/bilder



Fröhlich feierten die Gäste in der Innenstadt, gerne bei einem Glas Wein, gerne bis in die späten Abendstunden.



Bürgermeister Paul Gruscha (Zweiter von rechts) empfing die Delegation aus der Steiermark zum Steirerfest anlässlich des Stadtjubiläums.



Am Stand der Mindelheimer Zeitung kame Hann Stoll (Mitte) ins Gespräch.



Achtung, „wilde Tiere“: Der Bund Naturschutz Bad Wörishofen zeigte beim Stadtfest, was sich in den heimischen Bächen und Teichen so tummelt. Der Stand war stets umlagert, viele Besucher nutzten das Angebot.